



Shakira et Gerard Piqué ont confirmé leur séparation par le biais d'un communiqué. L'annonce officielle a été faite ce samedi 4 juin 2022.

En 2010, Shakira a rencontré Gerard Piqué lors du tournage du clip Waka Waka, l'hymne de la Coupe du monde en Afrique du Sud.

De leur union sont nés deux enfants : Milan en 2013 et Sasha en 2015.

C'est ce samedi 4 juin 2022 que l'information de leur séparation a été annoncée dans un communiqué transmis à l'agence de presse espagnole EFE. *« Nous avons le regret de vous confirmer que nous nous séparons. Pour le bien-être de nos enfants, qui est notre priorité absolue, nous demandons le respect de la vie privée. Merci de votre compréhension »*, a indiqué le désormais ex couple dans le communiqué, sans donner le moindre détail sur la cause de la séparation.

Bien que beaucoup les présentaient comme deux époux, Shakira n'a jamais souhaité se marier à Gerard Piqué. Lors d'une interview accordée à la presse américaine en 2011, la chanteuse avait expliqué pourquoi : **« A vrai dire, le mariage me fait peur. Je ne veux pas que Gerard me voit comme sa femme, je préfère qu'il me voit comme sa petite amie, son amante. C'est un fruit défendu, je veux maintenir notre couple en alerte, je veux qu'il**

pense que tout est possible en fonction de son comportement ».

Ce choix de vie n'aura pas été suffisant pour éviter la trahison. Comme quoi, les histoires d'amour finissent bel et bien mal, en général.